

Jahresbericht 09 der Präsidentin

Ein etwas ruhigeres Vereinsjahr liegt hinter uns. Deshalb kann ich mich kurz fassen.

Die sportlichen Aktivitäten sind in den Renn-, Hockey- und Freestyleberichten ausführlich beschrieben. Darum möchte ich darauf nicht näher eingehen.

Anfangs Jahr haben wir uns ein neues Vereins T-Shirt und Vereinslogo zugelegt.

Das grüne Poloshirt ist gut angekommen bei den Mitgliedern. Die Farbe grün dominiert dann auch gleich unsere neue Homepage, die von Christian Peier gestaltet wurde und verwaltet wird. Auf ihr sind sämtliche Trainingspläne, Aktivitäten, Fotos etc. ersichtlich. Einen Blick hinein zuwerfen lohnt sich.

www.scdreitannen.ch

Wie einigen vielleicht aufgefallen ist, hatten wir letztes Jahr unseren gewohnten Brunch im November nicht. Wir haben uns entschieden, dass wir den Brunch und die GV zusammen legen. Dies hat zwei Gründe. Der Eine ist das Zeitmanagement, so haben wir neben den vielen Aktivitäten wie z.B. Hockeyturniere und Rennen nur noch einen zusätzlichen Termin. Zum Zweiten erhoffen wir uns ein wenig mehr Leute bei der GV zu haben. Denn der Brunch war immer ein gut besuchter und gemütlicher Anlass.

Das kommende Vereinsjahr verspricht auch ein ruhiges zu werden, bevor wir uns dann im 2011 auf die kommenden Grossanlässe (2012 WM, 2013 EM) vorbereiten werden. Bis dahin hoffe ich, dass alle Sportler/innen und Helfer/innen noch viel Freude am Einradsport haben.

Besten Dank allen für die gute Zusammenarbeit.

Mit sportlichen Grüßen

Gaby

Präsidentin